
 



 



 

（写真右上）中山実行委員長の娘さんの由紀先生は、ブリティッシュヒルズに続いて抽選コーナーで大活

躍！くじが外れると「まぁ、まぁ、こういうこともあるわな」の連発。まるで女版寅さんかのようにノリ

まくっていました。 

	 東京都の私学も多く参加してくださいましたが、ご存じのとおり埼玉の私学は助成金の関係で大きなア

ドバンテージを持っているので、東京の私学が苦戦するのではないかと心配していました。実際に年によ

って、学校によって閑古鳥が鳴くブースもあり、酷いときは相談者ゼロの学校もありました。しかし今年

は良い意味で予想を裏切って東京都の学校もなかなか善戦したように思えます。1 校だけ 4 時まで訪問者

ゼロのところがありましたが、立て続けに数組来て私もホッとしました。それまで退屈そうに、つまらな

そうにしていた担当の先生の表情が水を得た魚のように生き生きと豹変したのが印象的でした。 

	 人気校と赴任紀行の差が大きいのが埼玉の進学相談会の特徴と聞きましたが、実際 4 ブースくらい用意

しても長蛇の行列が出来ている学校が数校ありました。30分は最後尾の人は待たされていたでしょうね。

その時間他の学校のブースを訪れることが出来るようになったら更に良いのではないでしょうか。 


